

Deshalb lieben wir den OKTOBER ...

Wir stellen Ihnen tolle Hotels, innovative Produkte,
 interessante Weine und andere Neuigkeiten vor.
 Es gibt viel Spannendes zu entdecken und zu gewinnen!



DAS SALZ

Salzburgs neuer Hotel-Hotspot

Das neu gestaltete Stadthaus sorgt für die nötige Prise Salz im Urlaub. Die Lage zwischen Hauptbahnhof und Altstadt ist perfekt, in fünf Minuten ist man per pedes an der Salzach, in 20 in der Getreidegasse, das Design der Wiener **BWM** Architekten ist lässig elegant. Die 30 Zimmer in sieben Kategorien bieten sämtliche modernen Basics wie WiFi, Smart TV und Klimaanlage, aber auch erstaunliche Extras. Vom **Garden Studio** mit Lesefenster und Zugang zum Gastgarten über den perfekten Rückzugsort im **Home Base** oder dem **Rooftop Retreat** bis hin zur **Putting Green Suite** mit kleiner Minigolfanlage – jede „Curious Soul“ findet ihr Lieblingszimmer. Apropos: Das Credo des Hotels lautet „An invitation for the curious soul“. Neugierde wird jedenfalls auch von den analogen Telefonen, die in jedem Stockwerk hängen, geweckt. Tipp: Unbedingt von Zeit zu Zeit den Hörer abnehmen, denn via Tonspur wird man mit Stadttipps und gleichsam unbekanntem wie kuriosen Einblicken in die Vielfalt Salzburgs versorgt. Alles andere



Fotos: Michael Königshofer



hingegen läuft digital – von der Buchung über den Check-in mit persönlichem PIN-Code bis zum Check-out. In der **Café Tagesbar by MUS** startet man mit einem ausgedehnten Frühstücks-Brunch-Buffet im mediterranen Crossover-Style entspannt in den Tag oder mit einem Frühstücksbag „to go“ seine Entdeckungstour durch Salzburg.

Hotel das SALZ
 5020 Salzburg
 Ignaz-Harrer-Straße 14
www.dassalz.com



Fotos: Marlies Auer

WACHAUER WEINE

.....

Winzertipp

Der Weinbau hatte in der Familie Gattinger schon immer einen hohen Stellenwert. Simon Gattingers Urgroßvater machte bereits mit großer Leidenschaft Weine, und auch ihm selbst war schon früh klar, dass er einmal seinen eigenen Wein produzieren möchte. Dieses Ziel verfolgte Gattinger mit klarer Philosophie und Planung. Bereits in der Ausbildung sammelte er wertvolle Erfahrungen bei einigen der besten Weingüter, im Jahre 2017 kelterte Gattinger dann den ersten eigenen Wein, unterstützt von seinen Eltern. Im Vordergrund stehen für ihn dabei die Leidenschaft für Wein, in Einklang mit der Natur zu sein und das Streben nach höchster Qualität. Der Erfolg gibt ihm Recht, denn **bereits 2018 wurde einer seiner Weine mit grandiosen 91 Parker-Punkten bewertet.** Der Startschuss für viele weitere Auszeichnungen! Das Weingut selbst liegt in Unterloiben, im Herzen der Wachau. Warme Luftströme aus dem pannonischen Raum und kühle Winde aus dem Waldviertel verleihen den Weinen besondere Aromatik.



Weingut Simon Gattinger

3601 Dürnstein, Unterloiben 34

www.weingutgattinger.at